

# EDITORIAL



**Lic. Mgr. Mauricio Cabrera Ponce**  
**Director Departamento Académico**  
**Fisioterapia y Kinesiología**  
**Universidad del Valle Sede Central**

*Extrapolar los conocimientos en los procesos de formación o de enseñanza–aprendizaje no son procesos sencillos, pero, a la par de la realización de investigaciones o artículos, el desenvolvimiento va siendo simple y de satisfacción cuando los resultados van reflejándose.*

*Son varias décadas que la Universidad del Valle, en general, y la Facultad de Ciencias de la Salud, en particular, va desarrollando las gestiones necesarias para promover la investigación y la generación de artículos científicos plasmados en la Revista de Investigación e Información en Salud.*

*La Licenciatura en Fisioterapia y Kinesiología forma parte importante de las carreras de Ciencias de la Salud y se encuentra en un momento trascendente por la presentación y participación de uno de sus profesionales componentes en la elaboración de uno de los artículos que conforman la presente revista.*

*Gracias a los cambios que se dan con nuevas tendencias o desarrollo de bases teóricas, la capacidad humana ha tenido que abrir el área más difícil y complicada para poder entender e incursionar en todos esos cambios científicos: la mente. A partir de ello, tendrá que entender la importancia de la investigación y su consecuente desarrollo orientado a la priorización de la salud y la educación.*

*Invitamos a los profesionales (que deberían motivar la participación activa de los estudiantes) a realizar investigaciones, buscando cumplir una parte importantísima de la Tetralogía de UNIVALLE referida a la producción, pero conceptualizada en lo intangible -como es la ciencia- y la generación de nuevos conceptos, técnicas o determinación de resultados con base a estudios comparativos en busca de la mejora de la salud de la población cochabambina, boliviana o quizá en visión de futuro, del avance científico del mundo.*